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Par Sébastien Roy, Journaliste

Actualités / Société

2 février 2015 - 08:18

Collecte de sang: les élèves de École secondaire de Chambly invitent 
la population à donner

Les élèves de l’École secondaire de Chambly et le Club Optimiste lancent un appel aux 
citoyens intéressés à faire une différence dans la vie de personnes malades en
participant à la collecte de sang du lundi 23 février prochain à Chambly.

Les donneurs de sang font la différence dans la vie d’un millier de personnes chaque jour au 
Québec. Les besoins sont non seulement importants, mais constants : toutes les 80 secondes, 
une personne a besoin de sang. Pour répondre à cette réalité, 1 000 dons par jour doivent être 
prélevés.

Comme la science n’a toujours pas trouvé de substitut au sang, l’état de la réserve collective 
des Québécois dépend entièrement de la générosité de personnes qui acceptent de partager
leur santé en prenant une heure de leur temps pour faire un don de sang.
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Les élèves et les membres du Club Optimiste accueilleront les donneurs entre 13h30 et 20h, à 
la cafétéria de l’école, située au 535, boulevard Brassard, à Chambly. Ils espèrent y accueillir
215 personnes.

Toute personne en bonne santé, âgée de plus de 18 ans, peut généralement faire un don de
sang. Il est d’ailleurs possible de vérifier son admissibilité au don en communiquant avec le
Service à la clientèle-donneurs au 1 800 847-2525 ou en consultant le site web d’Héma-
Québec.

SOURCE: Communiqué
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Par Sébastien Roy, Journaliste

Actualités / Société

4 février 2015 - 15:07 | Mis à jour : 15:19

De nouveaux équipements pour l'école secondaire le Tremplin, 
gracieuseté d'Hydro Québec 

L’école secondaire le Tremplin vient de recevoir un appui de taille. En effet, à la suite de
l’initiative de Noémi Laberge, enseignante à l’école secondaire le Tremplin, Hydro-
Québec a offert un don de 10 000 $ à l’école.

Ainsi, grâce au soutien d’Hydro Québec, l’école secondaire le Tremplin pourra ajouter de
l’équipement et moderniser les installations liées aux différents plateaux de travail des élèves. 
Avec ces nouveaux équipements, les élèves pourront vivre de réelles situations 
d’apprentissage qui leur permettront d’élargir leur champ de compétences dans un contexte 
qui se rapproche des normes actuelles du marché du travail.

Photo: Courtoisie école le Tremplin
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Cet appui viendra combler de grands besoins : que ce soit pour outiller convenablement 
l’atelier de bois, pour ajouter des instruments de cuisine, pour moderniser l’atelier de laminage 
ou même pour inviter des spécialistes formateurs dans ces différents secteurs. Il s’agit 
d’ajouts  qui auront un impact direct auprès des élèves.

Toutes ces améliorations n’ont qu’un seul but, soit d’améliorer le service aux jeunes de l’école 
secondaire le Tremplin en développant chez eux des qualités de futurs travailleurs engagés et 
efficaces tout en augmentant leur estime d’eux-mêmes. 

SOURCE: Communiqué
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Un an après avoir tenu une consultation publique qui a 

menée à une révision importante de sa Politique relative 

aux projets pédagogiques particuliers, la Commission 

scolaires des Patriotes (CSP) a annoncé le 2 février la 

mise en place de nouveaux projets pédagogiques 

particuliers pour l’année 2015-2016.

Il s’agit de cinq projets qui seront offerts dans les écoles suivantes :

- École secondaire le Carrefour à Varennes : Anglais enrichi et Jazz 
pop 

- École secondaire Ozias-Leduc à Mont-Saint-Hilaire : Multisport

- École secondaire Polybel à Beloeil : Basketball et Hockey 

En plus de l’École d’éducation internationale, qui est entièrement 
établie aux fins d’un projet pédagogique particulier, la CSP offre 
actuellement les programmes suivants : le programme arts-études 
en musique (école secondaire Ozias-Leduc), les programmes 
d’éducation internationale (écoles secondaires Ozias-Leduc et De 
Mortagne), le programme de concentration en anglais (école 
secondaire Polybel), le programme sport-études et les autres 
concentrations sportives (école secondaire De Mortagne).

Pour en savoir plus ou pour faire une demande d’admission, 
communiquez avec l’école secondaire qui offre le ou les projets 
pédagogiques particuliers. La période officielle d'admission et 
d’inscription est actuellement en cours et se terminera le 13 février 
2015.
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De nouveaux projets pédagogiques à la Commission scolaire des 
Patriotes
FM 103,3

La Commission scolaire des Patriotes (CSP) a mis en place cinq nouveaux projets pédagogiques 
particuliers pour l'année 2015-2016.

Les différents programmes seront disponibles dans trois écoles.

L'école secondaire Le carrefour à Varennes comptera désormais un programme d'anglais enrichi et de 
Jazz pop.

Ozias-Leduc à Mont St-Hilaire ouvre un volet multisport et les élèves de l'école secondaire Polybel à 
Beloeil pourront s'inscrire en Basketball ou Hockey.

En plus de l'École d'éducation internationale, établie aux fins d'un projet pédagogique particulier, la CSP 
offre plusieurs autres disciplines dont la concentration musique et la concentration sport.

La période d'admission est actuellement en cours et se termine le 13 février prochain.
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Mésentente sur le ratio d’élèves 

Diane Lapointe
Mardi 3 février 2015 16:26:41 HNE

TC Media – Robert Gosselin/PPM

Si la municipalité de Saint-Amable ne parvient pas à obtenir la construction d’une nouvelle école, c’est en partie 
en raison d’un détail administratif, soutient le député Stéphane Bergeron.

La construction d’une nouvelle école primaire à Saint-Amable retardée

L’école de l’Odyssée n’est pas reconnue par le ministère de l’Éducation comme étant en milieu défavorisé, alors que la 
Commission scolaire des Patriotes lui attribue cette cote. Il y a donc un enseignant pour 20 élèves.

ACTUALITÉS 
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«Le problème est dû au fait que l’école de l’Odyssée ne figure pas dans la liste des écoles défavorisées, alors 
qu’elle devrait l’être puisque l’ensemble du territoire de Saint-Amable a un indice de défavorisation de 9 sur 10», 
explique M. Bergeron. C’est cette cote qui détermine la répartition des ressources.

L’école du Boisé est devenue l’école de l’Odyssée à la suite d’un agrandissement. Lorsque la construction a été 
terminée, en 2011, la Commission scolaire a renommé l’école du Boisé, qui figurait alors dans la liste des écoles 
défavorisées, école de l’Odyssée. «Cette nouvelle école est située dans le même milieu, mais n’est plus reconnue 
comme une institution en milieu défavorisé, mais en milieu régulier», commente le député de Verchères. Si le nom 
du Boisé avait été conservé, le problème ne se poserait pas, ajoute-t-il.

Un professeur pour 28 élèves

Son ratio n’est donc plus d’un professeur pour 20 élèves, mais d’un pour 28, contrairement aux autres écoles de la 
municipalité.

«On n’arrive pas à se sortir de ce problème qui fait en sorte que le ministère de l’Éducation ne reconnaît pas notre 
besoin d’espaces, et qui fait en sorte qu’on est incapable d’obtenir l’école dont nous avons besoin, et qui 
permettrait également de mettre en place la maternelle 4 ans.»

«C’est franchement décourageant et scandalisant de voir que le sort des élèves au Québec en milieu défavorisé 
soit mis en suspens depuis plus d’un an. Ces enfants ont besoin de plus de suivi que les autres issus de milieux 
réguliers.»

Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.

En ajoutant un commentaire sur le site, vous acceptez nos termes et conditionset nos nétiquettes.
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Le terrain pour la nouvelle école est choisi 

Diane Lapointe
Mardi 3 février 2015 16:30:46 HNE

L’emplacement de la future école primaire à Saint-Amable a été choisi. Si le ministère de l’Éducation autorise sa 
construction, l’établissement devrait être situé à la limite ouest de la rue Rachel.

Le service de l’urbanisme de Saint-Amable a étudié, pendant deux ans, les différents sites potentiels pour la 
construction d’une nouvelle école primaire, a expliqué la porte-parole de la municipalité, Mélanie Waldhart. «Selon 
les conditions de la Commission scolaire des Patriotes, c’est le choix le plus propice, notamment parce qu’elle 
devra être construite du côté nord de la rue Principale, les trois autres écoles étant situées au sud.»

La municipalité entreprendra prochainement des démarches en vue d’obtenir l’autorisation de la Commission de 

Saint-Amable

ACTUALITÉS 
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protection du territoire agricole du Québec pour modifier le zonage du terrain, d’agricole à institutionnel.

La Ville devra se porter acquéreur du terrain pour ensuite le céder à la commission scolaire. Lorsque le ministère 
de l’Éducation annoncera sa décision, il faudra au moins 18 mois pour la construire.

Pour le maire François Gamache le processus de dézonage et d’achat du terrain ne retardera pas le projet de 
construction, si la commission scolaire devait avoir le feu vert du ministère de l’Éducation. Et si la CPTAQ refusait 
le dézonage, la municipalité a des visées sur trois autres terrains.

Commentaires des lecteurs »
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Les membres du Parlement étudiant 
assermentés 

Jeudi 29 janvier 2015 16:40:57 HNE

TC Media – Gracieuseté

L’assermentation des membres du Parlement étudiant de l’école secondaire du Grand-Coteau, à Sainte-Julie, 
s’est déroulée récemment.

Stéphane Bergeron, député de Verchères, a procédé au serment des jeunes élus. D’autres invités se sont joints à 
l’événement, dont Amélie Poirier, commissaire scolaire, André Lemay, représentant de la mairesse de Sainte-
Julie, et Normand Varin, conseiller municipal.

De l’école du Grand-Coteau 

Les membres du Parlement étudiant de l’école du Grand-Coteau ont été assermentés

ACTUALITÉS COMMUNAUTAIRE
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Le Parlement étudiant de l’école secondaire du Grand-Coteau est composé des élèves suivants: Vincent Bérubé, 
premier ministre, Maude Sansoucy, vice-première ministre, Gabriel Lamaud, président, Frédérick Dubuc, 
secrétaire, Ariane Claveau, ministre de la Santé, de la Solidarité, de la Sécurité et de la Justice, Cassandra 
Bélanger, ministre de l’Environnement, Catherine Boisvert-Bouchard, ministre de la Culture et des 
Communications, Juliette Fecteau-Pageau et Arielle Gauthier, ministres de l’Éducation, du Loisir et du Sport et 
Virginie Tremblay, députée.

Ces élèves travaillent en collaboration avec Josée Gervais, directrice adjointe de l’école, Marie-Élaine Vinet, 
Geneviève Francoeur, Jennifer Verdon, Caroline Émond et David Tessier, enseignants, ainsi que Diane Bernier, 
animatrice de vie spirituelle et d’engagement communautaire.

Commentaires des lecteurs »
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Casse-tête pour établir la maternelle 4 ans 

Diane Lapointe
Mardi 3 février 2015 16:20:40 HNE

TC Media – Robert Gosselin/PPM

Plus de 260 bambins de Saint-Amable seront admissibles à la maternelle 4 ans lors de la prochaine rentrée 
scolaire. Le manque criant de locaux compromet cependant la mise sur pied de cette mesure, exigée par le 
ministère de l’Éducation.

264 bambins sont admissibles au programme à Saint-Amable

La maternelle 4 ans a pour objectif de mieux préparer les enfants issus de milieux défavorisés à leur entrée à la maternelle 5 ans.

ACTUALITÉS 
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C’est à Saint-Amable que la Commission scolaire des Patriotes (CSP) juge essentielle l’instauration de la 
maternelle 4 ans, en raison de l’indice de défavorisation de la municipalité qui se situe à 9, sur une échelle de 10, 
explique la responsable des communications à la CSP, Lyne Arcand. Cette cote, déterminée par le ministère de 
l’Éducation, est basée sur le revenu familial des parents, leur situation en emploi et la scolarité de la mère.

Le temps presse

«Le projet de maternelle ne pourra être réalisé tant que la question des infrastructures ne sera pas réglée, et le 
temps presse», exprime le député de Verchères, Stéphane Bergeron.

«Nous sommes en février et le ministère de l’Éducation n’a pas encore donné d’indication, positive ou négative, 
quant à la construction d’une nouvelle école primaire pour la rentrée 2016-2017. Il n’a pas non plus donné 
d’autorisation pour l’installation de modules temporaires pour pallier au manque de locaux, et accueillir le surplus 
d’élèves pour la rentrée 2015-2016. Nous sommes dans une situation impossible puisque nous sommes 
incapables de régler l’accueil des élèves, ni à court, ni à long terme.»

80 élèves supplémentaires

Depuis juin 2012, la CSP a adressé au ministère de l’Éducation, quatre demandes de construction d’une école 
primaire à Saint-Amable. Afin de favoriser ses chances, dans sa dernière requête, qui remonte à l’automne 
dernier, elle réclamait une école plus petite, avec une option d’agrandissement.

«À l’automne 2015, nous évaluons nos besoins d’espace à quatre classes pour accueillir quelque 80 élèves 
supplémentaires», spécifie Lyne Arcand. Les trois écoles primaires sont utilisées à pleine capacité. «Il n’y a plus 
aucun local disponible. La CSP a réussi cette année à trouver de l’espace en réaménageant certains locaux, 
comme par exemple en utilisant un local d’informatique, ou une bibliothèque, pour en faire des classes. »

Dans 18 mois

Si la CSP obtient le feu vert pour la construction d’une nouvelle école, elle ne pourra être prête que pour la rentrée 
scolaire 2016-2017. Pour septembre prochain, la CSP n’a d’autres choix que le recourt à des modules 
temporaires. Seulement à ce moment, la CSP pourrait effectuer des déplacements de la clientèle du primaire pour 
utiliser un local d’une des trois écoles existantes, pour constituer une classe de maternelle 4 ans. Le ratio est d’un 
professeur pour 15 enfants.

Rappelons que la maternelle 4 ans à temps plein a été instaurée afin de mieux outiller les enfants issus de milieux 
défavorisés pour leur rentrée à la maternelle 5 ans, afin de leur offrir les meilleures chances de réussite et 
ultérieurement, éviter le décrochage scolaire.

Croissance de la clientèle à la maternelle et au primaire

-2009-2010: 845 élèves

-2013-2014: 1044 élèves

-2014-2015 : 1130 élèves

-2015-2016 : 1212 élèves (80 en surplus. Besoin de 4 locaux de classe supplémentaires)

-2016-2017: 1338 élèves (180 en surplus. Besoin de 9 locaux)

-2018-2019 : 1489 élèves, (350 en surplus. Besoin de 16 locaux)
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Fous de la robotique! 

Adaée Beaulieu
Jeudi 5 février 2015 12:52:48 HNE

Photo TC Media - Adaée Beaulieu

Des jeunes assis autour de tables remplies de morceaux de robots en train de discuter de la façon de 
construire et de programmer leurs automates. C’est ce que l’on pouvait observer dans le gymnase l’École 
secondaire de Chambly, le 26 janvier dernier, à l’occasion de la journée de formation pour la compétition 
de robotique Zone 01. Celle-ci se déroulera les 26 et 27 mars prochain à Montréal.

Chaque étudiant doit vérifier que son robot est au point.

ACTUALITÉS 
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Les trois équipes qui représentent la région ont profité de l’événement pour perfectionner leurs robots et pour bien 
connaître les défis qu’ils devront relever sur le thème de l’espace.

Cette année ce sont 140 jeunes, dont quatorze membres du club de robotique de l’École secondaire de Chambly, 
qui ont participé à l’événement. Ces étudiants ont pu assister à des cliniques de programmation et avoir accès aux 
tables de compétition.

Les garçons, qui étaient présents sur place, sont des passionnés. C’est le cas de Dominic Louisdieu et d’Alex 
Arsenault, des jeunes de première secondaire, qui dès leurs premiers pas dans le domaine de la robotique sont 
captivés par ce projet. Ils cherchent sans cesse des solutions pour construire un robot à la hauteur de la 
compétition. «Les idées ne viennent pas toutes seules. On doit chercher sur le web et parler à nos amis des 
autres équipes. Même les jeux vidéo aident», explique Alex Arsenault.

Les deux étudiants ont néanmoins choisi pour leur première expérience, le défi « La Course à la lune» puisqu’ils 
peuvent utiliser une manette et ils ont donc moins de programmation à réaliser.

Une passion qui demeure d’année en année

De leur côté, Charli Fortier et Thierry Gagné ont une grande expérience dernière eux. L’an passé, ils ont 
représenté le Canada lors de la compétition internationale World Robot Olympiad (WRO), qui se tenait à Sotchi en 
Russie.

Malgré le fait qu’ils soient en secondaire cinq à Saint-Bruno, les deux jeunes hommes continuent de venir au club 
de robotique puisque cette activité parascolaire n’est pas offerte à leur école. Pour eux, c’est un moyen d’avoir du 
plaisir tout en se dépassant.

Cette année, ils sont convaincus que ce qu’ils ont ramené comme expertise de Sotchi pourra leur servir. Ils disent 
avoir beaucoup appris des autres pays, principalement au niveau technique. Ils espèrent pouvoir s’envoler, cette 
fois-ci, vers le Qatar, où se déroulera la WRO de cette année.

Des filles en robotique?

Parmi les participants, ce sont seulement des garçons qui représentaient la région. «Au début, il y avait trois ou 
quatre filles, mais elles ont lâché parce qu’elles trouvaient ça trop difficile», explique Vicky Bouchard, enseignante 
en sciences et technologies à cette école. Selon des garçons du club de robotique, les filles trouvaient la 
construction et la programmation trop longue et complexe.
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Un bilan positif pour l’Expo-sciences 2015 

Jeudi 5 février 2015 14:03:16 HNE

Photo gracieuseté

La Commission scolaire des Patriotes (CSP) dresse un bilan positif de l’édition locale de l’Expo-sciences 2015, qui 
s’est tenue le 22 janvier dernier à l’école secondaire du Mont-Bruno. En effet, parents, élèves, gens du public et 
de l’industrie étaient présents en grand nombre pour encourager les quelque 200 élèves qui ont mis temps et 
efforts depuis le début de l’année scolaire pour réaliser leurs projets scientifiques.

Une centaine de projets d’élèves ont été exposés lors de cette compétition scientifique et technologique, qui a 
permis aux élèves de mettre en lumière des compétences telles que la créativité, la communication orale et écrite 
et le travail d’équipe: des conditions gagnantes à la réussite et à la persévérance scolaires!

Clara Pinet-Germain et Ariane Vallerand-Roger de l'école secondaire De Mortagne ont remporté les honneurs pour leur projet Un 
voyage dans le sang.

ACTUALITÉS ÉDUCATION
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Au terme de cette journée, 11 projets ont été déclarés gagnants dans les différentes catégories. Les équipes 
ayant remporté les premières et deuxièmes positions ainsi que l’équipe ayant remporté le prix pour le projet 
d’expérimentation représenteront la CSP lors de la compétition régionale de l’Expo-sciences, qui aura lieu du 18 
au 21 mars au Collège militaire royal de Saint-Jean à Saint-Jean-sur-Richelieu.
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Reconstruction de La Farandole: McMasterville et la CSP 
ne s’entendent pas

6 février 2015 0 52 vues

L’administration du maire Gilles Plante a jusqu’au vendredi 13 février pour répondre à une 
offre de la Commission scolaire des Patriotes (CSP) afin que démarre le processus menant à la 
reconstruction de l’école La Farandole à McMasterville.

Les négociations menées depuis août par les deux parties n’ont pas permis jusqu’à présent de trouver une 
solution qui satisfasse chacune d’elles. La mésentente se situe principalement sur le plan financier. Elle 
concerne le choix du terrain et, par le fait même, le genre d’établissement qui sera construit, soit une école 
avec 3 classes de maternelle et 18 du primaire (3/18) incluant un gymnase, ce qui nécessite un grand 
terrain; soit 2 classes de maternelle et 12 du primaire (2/12). Si cette dernière option est retenue, l’école 
sera érigée sur le terrain qu’occupait La Farandole avant l’incendie du 11 juillet dernier, qui a une superficie 

de seulement 9000 m2.

Si c’est plutôt pour la première possibilité qu’on opte, un autre terrain est dans la mire de la CSP. «Mardi 
dernier, au conseil des commissaires, ce qui a été décidé, c’était de poursuivre les négociations afin de 
conclure une entente de compensation pour l’utilisation du terrain à proximité de l’École d’éducation 
internationale», rapporte Lyne Arcand, responsable des communications auprès de la CSP, qui a en 

revanche refusé de révéler le montant d’une telle entente. Ce terrain a une superficie de 107 572 m2.

Lors de la séance du conseil municipal de McMasterville tenue lundi en soirée, devant une poignée de 
parents, la directrice générale de la Ville, Lyne Savaria, a évoqué une contre-proposition «bonifiée» faite à 

la CSP. À l’instar de Mme Arcand, elle n’a toutefois pas élaboré davantage sur le sujet.

Divergences… financières

En entrevue avec Laurier Le Journal, le maire Plante dit que la Ville veut saisir l’opportunité de regrouper 
sous un même toit tous les élèves de McMasterville «Le 3/18 c’est le standard; or pour construire une
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«La CSP est responsable de la construction et du choix du lieu. Le ministère de l’Éducation nous fournit 
l’argent pour la construction, et les Villes ont l’obligation de céder un terrain, réplique pour sa part 

Mme Arcand. On ne demande pas à la Ville de payer toute la valeur du terrain; on demande une juste 
compensation. L’autre terrain est plus petit, on le vendrait et on aurait des revenus qu’on déduirait de la 
compensation.» La responsable des communications ajoute que la CSP «ne veut pas faire d’argent, mais ne 
veut pas en perdre».

Une date butoir

Avant l’incendie de l’école La Farandole, la CSP avait déposé une demande au ministère pour la 
construction d’une nouvelle école à Mont-Saint-Hilaire. Depuis, la CSP a changé ses plans et décidé qu’il 
valait mieux construire une nouvelle école à McMasterville et agrandir l’école de l’Aquarelle à Mont-Saint-
Hilaire.

«Le ministère considère les besoins en espace pour les élèves en fonction des secteurs et non des 

territoires des villes, a tenu à rappeler Mme Arcand. Pour McMasterville, il faut inclure Mont-Saint-Hilaire, 
Otterburn Park et Beloeil pour évaluer les besoins en espace. On attend la réponse officielle du ministre.»

Toutefois, la date butoir du 13 février demeure «importante» aux yeux de la CSP, «pour que la rentrée soit 
en 2016. Selon ce qui a été décidé hier soir (mardi, par les commissaires), à défaut d’une entente tout 
court d’ici le 13 février, la direction a été mandatée pour présenter au ministère un projet de construction 
2/12 sur le terrain de l’école qui a été incendiée. Également, on va modifier la demande faite pour la 
construction d’un 2/12 à Mont-Saint-Hilaire en privilégiant un agrandissement de l’école de l’Aquarelle», 

conclut Mme Arcand.

Au moment de mettre sous presse, la Ville a publié un communiqué dans lequel elle affirme que les 
négociations se poursuivent entre les deux parties. De fait, la séance d’information auprès de la population, 
évoquée par le maire lors de la dernière séance du conseil et qui devait avoir lieu lundi prochain a été 
annulée.
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Cinq nouveaux projets pour trois écoles

Un an après avoir tenu une consultation publique qui a mené à une révision importante
de sa Politique relative aux projets pédagogiques particuliers, la Commission scolaire
des patriotes (CSP) est fière d’annoncer la mise en place de nouveaux projets
pédagogiques particuliers pour l’année 2015-2016.

 Il s’agit de cinq projets qui seront offerts dans les écoles suivants

École secondaire le Carrefour de Varennes : Anglais enrichi, Jazz pop  

École secondaire Ozias-Leduc de Mont-Saint-Hilaire : Multisport    

École secondaire Polybel de Beloeil :  Basketball, Hockey  

Photo: 
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En plus de l’École d’éducation internationale, qui est entièrement établie aux fins d’un projet 
pédagogique particulier, la CSP offre actuellement les programmes suivants : le programme
arts-études en musique (école secondaire Ozias-Leduc), les programmes d’éducation 
internationale (écoles secondaires Ozias-Leduc et De Mortagne), le programme de 
concentration en anglais (école secondaire Polybel), le programme sport-études et les autres 
concentrations sportives (école secondaire De Mortagne).

Pour en savoir plus ou pour faire une demande d’admission, communiquez avec l’école 
secondaire qui offre le ou les projets pédagogiques particuliers. La période officielle 
d'admission et d’inscription est actuellement en cours et se terminera le 13 février 2015.

Source : Communiqué
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